

[> Toutes les communes](#) > [Cléden-Poher](#)

Per-Jakez-Hélias. Une rentrée sans problème

Publié le 08 septembre 2017



Les élèves de l'école Per-Jakez-Hélias, en compagnie de la directrice, Sandrine Nédélec (à gauche) et de l'équipe pédagogique.

Lundi, la rentrée s'est déroulée dans la bonne humeur pour les 28 élèves. À l'initiative des enseignantes, celle-ci s'est faite en chansons pour le plus grand plaisir des enfants. Les élèves sont répartis en deux classes. Marion Le Saux s'occupe des maternelles et des CP, soit 19 élèves. Elle sera secondée par Dominique Diou, Atsem. Sandrine Nédélec, directrice, enseigne aux CE1, CE2, CM1 et CM2, soit neuf élèves. Elle aura également en charge les CP en décroisement dans certaines matières. Elle sera remplacée le lundi par Agnès Pleyber, professeur des écoles. Gwenaëlle Briand, enseignante remplaçante, est également rattachée à l'école. Quelques projets ont d'ores et déjà été définis : travail sur les cinq continents, poursuite du projet avec l'Alecob (énergie, isolation), jardinage avec l'Amicale Per-Jakez-Hélias...

Retrouvez **plus d'articles**

[Enseignement](#) [rentrée 2017-2018](#) [per-jakez-helias](#)